

BAB VI

PENUTUP

Penutup memuat penemuan penting ataupun kesimpulan, keterkaitan serta tindak lanjut penelitian, dan saran- saran ataupun rekomendasi yang diajukan. Dalam penelitian kualitatif, penemuan utama ataupun kesimpulan wajib memperlihatkan " makna" temuan- temuan tersebut.

A. Kesimpulan

Bersumber pada hasil studi yang peneliti lakukan sebenarnya penerapan akad sewa menyewa tanah kebun yang dicoba oleh kedua belah pihak sudah cocok dengan rukun serta ketentuan sewa menyewa, walaupun didalam praktek sewa menyewa ini dalam sistem tahunan ataupun musimnya tidak jalar dalam waktunya tetapi itu seluruh tidak jadi permasalahan buat kedua belah pihak. Sewa menyewa ini tetap berjalan selama keduanya merasa rela dan tidak merasa dirugikan oleh salah satu pihak. Meskipun pula ada perselisihan dalam akad yakni sisa dalam masa tanam, tetapi disini hal itu tidak menjadi masalah karena sudah sesuai akad yakni berakad dalam musim, musim tanam dan musim panen, meskipun penyewa kelebihan dan kekurangan masa sewa hal tersebut di diperbolehkan oleh yang punya lahan dan sudah menjadi kebiasaan masyarakat luas desa Joho.

B. Saran

Berlandaskan hasil analisa informasi yang sudah dilakukan oleh peneliti, sehingga peneliti hendak memberikan sebagian masukan yang bisa jadi dapat

berguna untuk seluruh pihak, saran itu merupakan sewa menyewa ialah salah satu jalan ataupun cara yang bisa bermanfaat antara pihak- pihak yang berjanji, sebab didalamnya ada faktor tolong menolong.

Pada praktek sewa menyewa ini kedua belah pihak mendapatkan keuntungan dari kerja sama yang dilakukan. Maka dari itu jangan sampai ada unsur yang dapat merugikan salah satu pihak, termasuk dalam pelaksanaan sewa menyewa lahan tersebut. Untuk menjamin kepastian hukum perjanjian sewa menyewa lahan ini sebaiknya dilakukan secara tertulis tidak hanya secara lisan dan hanya mengandalkan kepercayaan dan sebaiknya disaksikan oleh saksi sekurang-kurangnya 1 orang saksi dari masing-masing pihak. Dan kedua belah pihak harus mengetahui terlebih dahulu tentang syarat-syarat sewa menyewa dan tentang arti sewa menyewa yang sebenarnya.